

Tous les jeunes qui veulent participer aux animations qui leur sont destinées pendant la Pescalune 2022 sont invités à assister à la première réunion d'information.

La Pescalune est un moment de vie incontournable qui rassemble les Lunellois et le public autour des traditions. Pour que ce moment de vie important de la cité, fait d'échanges et de partages entre les générations, soit au rendez-vous, la Ville de Lunel invite tous les jeunes à assister à une réunion de préparation concernant les animations pour la jeunesse. Qu'ils soient en bandes ou qu'ils souhaitent participer en solo, tous les jeunes à partir de 14 ans sont les bienvenus !

Pendant La Pescalune, la Ville de Lunel propose des après-midis d'animations à destinations des 14-25 ans. À la fois sportives et ludiques, elles sont encadrées par les éducateurs du Services Sports, Jeunesse et Vie associative. Ces animations sont devenues un rendez-vous parmi les incontournables pour les jeunes qui se retrouvent au parc municipal Jean Hugo ou sur les allées Baroncelli pour cette compétition plus qu'amicale, avec des jeux, des épreuves et surtout de la bonne humeur !

Alors n'hésite pas à participer en amont et vient à une première réunion préparatoire fixée le vendredi 25 mars prochain à 18h dans la salle du Conseil à l'Hôtel de Ville.

L'ESSENTIEL :

La Pescalune 2022

Réunion préparatoire pour les jeunes

Vendredi 25 mars 2022 à 18h – Salle du Conseil à l'Hôtel de Ville

